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星报讯（记者 徐涛） 作为合肥高

铁南站重要的配套市政道路建设工

程，龙川路工程（金寨路—北京路）日

前进入招标阶段，同时有望于近期实

施建设的还有徽州大道、繁华大道和

高铁路三条配套道路。

此次启动招标的龙川路建设工

程，其西起金寨路，东至北京路，道路

等级为城市Ⅰ级主干道，全长 7.942

公里，红线宽度 60 米，双向 10 车道

（含辅道），采用沥青混凝土路面，概

算投资约 9 亿元。按照规划，在龙川

路与包河大道交口处、龙川路徽州大

道与庐州大道区间，将分别有下穿道

路，全长约1.9公里。

此外，本次施工还将建设人行天

桥，以增加龙川路的畅通性。据悉，

结合高铁南站建设，合肥拟在该区域

10 平方公里范围内布局 5 条市政道

路。其中，计划近期内新建、改建道

路共计4条。

高铁南站龙川路近期开建
徽州大道、繁华大道和高铁路三线或同时动工

星报讯（记者 宛月琴） 谁来建设高架桥？路

边的树木谁来种？评标专家在城市发展中扮演着重

要的角色。昨日，记者从合肥市招投标评标专家大

会上了解到，为更好地规范和管理这支重要的队伍，

合肥将建立专家约谈制度，着重解决专家因不服从

管理、评标经常迟到、评标中途退场、评标工作不认

真、评审出现错误等问题，发现一起约谈一次，凡年

度内被约谈三次或三次以上的，专家资格将被取

消。也就是说，这样的“约会”，三次就要说“再见”。

据悉，截至目前，合肥评标专家库共有专家5227

名，专业覆盖范围及在库专家人数均位居全国同行业

领先水平。特别值得指出的是，合肥建立了资深评标

专家库、资深造价专家库、蓝领评标专家、电子评标专

家库等。其中，由304名专家组成的资深专家库，一半

以上是来自中国科技大学、合肥工业大学、安徽大学、

安徽医科大学等高等院校的教授级专家。

年度被约谈三次，将取消评标专家资格

有一种约会，三次就说再见

近日，在北一

环与蒙城路交口

下穿桥顶的隔栏

边新安置了一组

立体花坛，在美化

了环境的同时也

拉开了过往路人

与隔栏的距离，保

证了过往路人的

安全。

记者 黄洋洋

文/图

幸福地找到自己的另一半

29岁的赵非（化名）是江苏人，怎么

看都像是个10来岁的孩子。虽然身高

很矮，但言谈举止也很有礼貌。他说，

从小就比其他孩子长得慢，当时家里也

没有在意，就耽误了治疗。

到 2006 年，他的身高只有 129 厘

米。更让赵非难过的是，同年龄的姑娘

们也不拿他当大人，让这个“小小”男子

汉心中多少有些自卑。就算碰到自己

喜欢的女孩儿，人家一句“小朋友……”

就把他的自尊打得支离破碎。“以前曾

经追求过一个女孩，当时暗恋她很久

了。”赵非笑着对记者说，当他鼓起勇气

向女孩表白时，却遭到了女孩的婉拒。

后来通过袖珍人QQ群，他认识了

家在云南的珍珍（化名），珍珍身高128

厘米。两人经常在QQ上互诉衷肠。有

一次，袖珍人QQ群聚会，两个人一见钟

情，开始了一段美好的恋爱。

袖珍人联谊会明年或将成立

31岁的小伙子徐群（化名），通过自

己的故事提醒家长，对于矮小症的孩子，

应早发现早治疗。“年龄大了再想长高，

治疗难度会大很多，我是属于个例。现

在的孩子家境相对都比较好，家长更应

该引起重视，对于有生长障碍的孩子，就

应该及时采取科学的方法进行治疗。”

在昨天的健康成长交流联谊会上，

该院有关负责人介绍，“袖珍人”往往又

被称为“隐身人”，他们大多不愿走出

来，这也是为什么大家平时感觉袖珍人

并不多的原因。因为自卑，很多袖珍人

在非必要的情况下，不愿意外出。“有调

查资料表明，正常人外出就餐、购物、休

闲等的次数平均为每周七八次，而袖珍

人除去工作，他们的外出频率为七八天

一次。”为了鼓励他们勇敢、自信地生

活，我省正在筹建袖珍人联谊会，预测

在明年成立并组织相关公益活动。

“爱心专户”助学活动开展
可在8月15日至9月5日期间申请

星报讯（胡俊杰 李长龙 记者 刘甜甜） 记者日

前从合肥市经开区获悉，为让品学兼优但家庭特殊

困难的寒门学子能够如愿上大学，经开区“爱心专

户”连续第三年开展慈善“圆梦大学”助学活动。

根据活动要求，凡是户籍在经开区的低保家庭、

因大病致贫家庭或其它特殊困难家庭的子女，在

2011年全国统一高考中被一本大学院校录取的均可

申请助学款。符合条件的考生，可在8月15日至9月

5日期间，携带户籍材料、照片、录取通知书以及相关

困难证明材料，向所在居委会提出申请。

星报讯（许乃见 记者 王玉） 历经

12个小时的连续奋战，合肥铁路枢纽南

环线经开区特大桥跨芙蓉路连续梁B1段

440方混凝土顺利完成浇注，至此，南环

线最后一联支架现浇连续梁顺利完工，

南环线从西向东架梁通道彻底打通。

南环线桥梁共 32 座 25599 延长

米，其中特大桥8座 24708延长米，大

中桥9座455.27延长米。其中跨芙蓉

路连续梁位于经开区特大桥，总长度

为177.3m，新技术含量高、施工复杂。

据悉，南环线这个“咽喉”工程的

完成，下一步将开始全线铺轨，10月开

始电气化施工，明年底竣工。建成后，

合肥人通过合宁、合武铁路“东进西

出”都很方便。届时，合宁合武将被一

条250公里时速的直线铁路连通，途经

合肥的动车组可节约十几分钟车程。

星报讯（记者 徐涛） 合肥市滨湖

新区方兴大道工程目前已经开始施工

招标，即将启动建设。该工程自包河

大道至福建路段，概算总投资约7.5亿

元。

日前，合肥招标投标中心受合肥

市重点工程建设管理局委托，对滨湖

新区方兴大道工程施工项目进行公开

招标，此次将建设的方兴大道自包河

大道至福建路段，道路红线80米，全长

约1800米，其中下穿隧道长930米，隧

道 U 型槽总长 750 米，将同步进行道

路、排水、下穿隧道、及隧道泵站、装

饰、机电设备安装等附属工程。

据悉，该工程概算投资约 7.5 亿

元。目前，正在进行施工图设计等前

期事宜，最迟有望今年下半年内开工

建设。

最先进核磁共振落户我省
该系统从美国通用电气公司引进

星报讯（夏鹏程 程蕾 记者 王松青） 昨日，世界

最新一代核磁共振系统落户安徽省立友谊医院。记

者从昨天召开的磁共振临床应用研讨会上获悉，这也

是我省公立医院目前最先进的核磁共振系统。与老

一代磁共振相比图像更清楚、成像速度更快、功能更

多更强大，是医学影像领域的又一次革命性的进步。

据介绍，该系统从美国通用电气公司引进，价值

2000多万。以前，由于磁共振技术的限制，不能进行

腹部多期增强检查，同时成像的分辨率很低，新系统

成功解决了这方面问题，使得磁共振腹部一站式检

查成为可能，这一技术使得腹部病变的检出率提高

了25%，是腹部诊断的金标准。同时，这种技术有利

于小病灶如小肝癌、胰腺癌、胆管癌、胆囊息肉等的

检出，使检出率较以往大大提高。

他们渴望正常的目光
我省筹建袖珍人联谊会，鼓励他们勇敢、自信地生活

昨天，在安医大二附院，一群

普通又特殊的人参加了一场聚

会。普通的是，他们每个人都有

常人的喜怒哀乐，特殊的是，他们

都是矮小症患者。

赵非（化名）幸福地抱着女友

南环线昨打通“咽喉”工程

滨湖新区方兴大道将开工

闹市区开展电梯安全检查
仍有部分经营单位忽视安全问题

星报讯（郑国春 凌一鸣 记者 范竹标） 吸取前车

之鉴，防患于未然。近日，合肥市庐阳区逍遥津街道

联合质监、安监在辖区范围内开展电梯安全大检查。

据了解，此次检查主要针对鼓楼商厦、水明月地

下商场、新世纪服装城等人员密集场所的电梯使用

情况，重点检查电梯是否在检验有效期内、安全保护

装置的有效性等问题。

检查结果显示，大多数使用单位都能按照要求对

电梯进行监管，但仍有部分经营单位忽视电梯安全，

存在电梯年检过期未检、检验标识未按要求张贴等现

象。逍遥津街道还将组织人员对辖区所有生产经营

单位以及住宅小区的电梯使用情况进行逐一排查。


